

A young child stands on a hillside, looking towards the camera. The child is wearing a red beanie, a dark jacket over a light-colored shirt, and dark pants. The background shows a hazy, mountainous landscape.

Foto Ausstellung
im Restaurant Krone
in Aarau

Die Kinder von Shangrila

Geschichten aus dem heutigen Nepal



Fotografien aus dem Buch «Die Kinder von Shangrila» Geschichten aus dem heutigen Nepal

Ausstellung: Samstag, 3. Dezember 2011 – Samstag, 7. Januar 2012
Restaurant Krone, Kronengasse 5, 5000 Aarau

Öffnungszeiten:

Dienstag und Mittwoch	12 – 14 Uhr und 18 – 23 Uhr
Donnerstag	12 – 14 Uhr und 18 – 24 Uhr
Freitag und Donnerstag	12 – 14 Uhr und 18 – 01.30 Uhr
Samstag	18 – 01.30 Uhr
Sonntag und Montag geschlossen	

Vernissage und Lesung: Samstag, 3. Dezember 2011, 17 Uhr

Der Fotograf Christoph Gysin und der Autor Christian Platz werden anwesend sein.

Zum Buch

Nepal an der Schwelle zwischen ehrwürdiger Hindutradition und zeitgemässer Demokratie: Shangrila, der mythische Sehnsuchtsort im Himalaya, ist auch der Name eines Waisenhauses und einer Schule in Nepal, die von der Stiftung Govinda ins Leben gerufen wurden.

Die Kinder von Shangrila laden ein zu einer Reise durch das heutige Nepal, eines der zehn ärmsten Länder der Welt. In einfühlsamen Porträts lernen wir die Kinder des Govinda-Waisenhauses kennen und erhalten Einblick in den nepalischen Alltag. Feste, Küche, das Familienleben kommen ebenso zur Sprache wie Politik und Spiritualität.

Das ist ein Buch, das uns mit Schicksalen konfrontiert und einen unmittelbaren Einblick in fremde Lebenswelten ermöglicht, das aber auch viel Wissenswertes über dieses wenig bekannte Himalaya-Land berichtet.

Bibliografie: Die Kinder von Shangrila | Geschichten aus dem heutigen Nepal
Texte Christian Platz | Fotos Christoph Gysin | 272 Seiten | Gebunden | mit zahlreichen Farbabbildungen | € (D) 34.- | sFr. 48.- | ISBN 978-3-7965-2605-3
Schwabe Verlag